

## **Mitteilungsvorlage**

**Drucksachen-Nr. 0478/2014**  
**öffentlich**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Art der Behandlung</b>
Stadtentwicklungs- und Planungsausschuss	10.12.2014	zur Kenntnis

### **Tagesordnungspunkt**

#### **Mobilitätskonzept - Erste Ergebnisse der Haushaltsbefragung**

#### **Inhalt der Mitteilung**

Für Bergisch Gladbach wird in den kommenden zwei Jahren in Zusammenarbeit mit dem Ingenieurbüro Rödel & Pachan aus Kamp-Lintfort ein Mobilitätskonzept erstellt. Ziel des Mobilitätskonzeptes ist es, aus dem Verkehrsgeschehen in Bergisch Gladbach abgeleitete Ziele und Maßnahmenvorschläge zu formulieren, wie die Mobilitätsbedürfnisse der gesamten Stadt zukünftig erfüllt werden können.

Die erste Projektphase besteht aus der Bestandsaufnahme des gesamten Verkehrsgeschehens in Bergisch Gladbach. Dafür fand von August bis September diesen Jahres eine Haushaltsbefragung zum Mobilitätsverhalten der Bürgerinnen und Bürger statt, bei der 5.500 Haushalte angeschrieben wurden. Die Befragung wurde durch das Ingenieurbüro Helmert aus Aachen durchgeführt. Die Ergebnisse der Haushaltsbefragung sowie ein kurzer Einblick in den Sachstand zum Mobilitätskonzept werden in der Sitzung des Stadtentwicklungs- und Planungsausschusses präsentiert.